

# オース! ごきげんさん。

连结



中心に、落語会、テレビ、ラジオ等で頑張っております。

僕は、愛媛県松山市出身で、愛媛大学教授の父、薬剤師の母の長男として生まれました。松山北高校時代は勉強よりも相撲部、水泳部、放送部、応援団のクラブ活動に熱中していました。

落語に初めて出会ったのは、中学一年生のときです。地元、松山で桂枝雀師匠の独演会があり、友だちの付き添いで行きました。それまで僕は「落語つてご年配の方が楽しむもの」という風

▲過去のワッハ上昇 大学3年次生のとき

# 「笑う角には福来たる」

〈上〉 林家 染太

林家 染太

「英会話学校—HOEIN—ナショナル」で英語落語し、学生の身分ながらプロ落語家とともに、シアトル、シントルと海外公演に参加しました。その頃から落語家になり、卒業と同時に、四代目林家染丸に入門することになります。

関大に入学していく  
かつたら、僕は絶対に  
落語家になつていなかつ  
たでしようし、（落語を  
通じて）素晴らしい経  
験をすることもなかつた  
ことでしょう。校友の皆さまに  
もたいへん応援していただき、

A group of seven people, four men and three women, are posed together in front of a pink wall. The men are dressed in dark suits, while the women are in casual attire like a blazer and skirt. They are arranged in two rows, with some sitting on the floor and others standing behind them.

### 藤山 実行 (ふじやま じつぎょう)

1975年10月5日生まれ。慶應大学入学後、落語研究会「落語笑会」に入部。在学中は学業と落語を両立し、教員免許を取得。学費を稼ぐために、京都競馬場内の人力車の運転から家庭教師講師まで様々なアルバイトを経験したことが、現在の教芸に活かされているという。プロに進むて英語落語に取り組み、在学中にアメリカでの海外公演を果たした。2000年に林家梁丸に弟子入りし3年間の修行をへて、落語会や各種イベント、テレビ、ラジオで活躍している。2005年夏、ニューヨーク公演を行った他、中学、高校、大学等で「英語落語錦絵賞会」を開くなど、その活動はじつにアクティブで幅広い。

落語家冥利に尽きます。これからも、IQはないけど愛嬌のある、林家染太をよろしくお願ひいたします。



▲第28回落笑名人会にて 前列左から2番目 平成10年10月